

## **Pressemitteilung**

Niedernhausen, 27. März 2017

### **Müllsammlung der NABU-Kindergruppe**

Die Kinder der NABU-Kindergruppe haben am letzten März-Wochenende im Bereich des Rewe-Marktes und im Autal Müll gesammelt. Die Aktion kam auf eigenen Wunsch der Kinder zustande, denen die Sauberkeit der Natur am Herzen liegt. Ausgerüstet mit Handschuhen, Müllzangen und Müllsäcken waren die Kinder alle mit großem Spaß und Eifer bei der Sache und sammelten innerhalb von zwei Stunden eine große Menge Müll ein. Neben viel Plastik, Flaschen, Getränkedosen und Bällen fanden die Kinder sogar einen Rewe-Einkaufswagen, den sie pflichtbewusst dem Eigentümer zurückbrachten und dafür spontan mit einem Eis belohnt wurden – bei strahlendem Sonnenschein ein willkommenes Dankeschön für die Kinder und ihren Beitrag zum Umweltschutz.



Bei ihrer diesjährigen Müllsammlung im Autal fanden die Kinder der NABU-Kindergruppe sogar einen Einkaufswagen.



Bei ihrer diesjährigen Müllsammlung im Autal fanden die Kinder der NABU-Kindergruppe sogar einen Einkaufswagen und wurden als Dankeschön mit einem Eis belohnt.

Fotoquelle: NABU